6. Punktspiel U 10 Herbst 2015 gegen SV Am Hart München

Gegen den SV Am Hart München wollten unsere Jungs am 24.10.15 in der Auswärtspartie endlich die zurückliegende Negativserie beenden. Sofort nach Beginn des Spiels konnte Anton über den rechten Flügel durchbrechen und mit einer maßgeschneiderten Vorlage auf Simon den 0 – 1 Führungstreffer einleiten. Der Anfangs gezeigte Elan verflog jedoch so schnell wie er gekommen war. Haimhausen spielte kurz darauf in der eigenen Gefahrenzone Flipper statt Fußball was schließlich unser Kontrahent mit einem strammen Fernschuss von der Strafraumkante zum verdienten Ausgleich bestrafte. Auch danach ging unsere Defensive immer wieder extrem zögerlich zu Werke. Ebenso ließ unser Mittelfeld die Gegenspieler nach Belieben agieren was in beiden Durchgängen auch nicht zur Entlastung der Abwehr sonderlich beitrug. SV Hart München nahm diese "Geschenke" folglich dankend an und konnte so mit einem 3 – 1 Vorsprung in die Halbzeitpause gehen. In der zweiten Spielhälfte wurden dann vom Gastgeber noch ein fataler Abspielfehler in der Vorwärtsbewegung als auch eine extrem hochstehende Verteidigungsreihe zu zwei weiteren Gegentoren eiskalt genutzt. Haimhausen schaffte es nach der frühen Führung nicht weitere Impulse nach vorne zu setzen und die wenigen sich bietenden Chancen in zählbare Ergebnisse umzuwandeln. Hart München stellte auch im weiteren Verlauf geschickt die Passwege unserer Mannschaft zu, ging aggressiv in die Balleroberung und war wie las Endergebnis 5 - 1 zeigt, zielstrebiger im Abschlussverhalten. Nachdem unsere abellennachbarn ihre Spiele zu Ungunsten der Haimhauser E-Jugend entscheiden konnten, läuft unsere U 10 jetzt leider mit Vollgas auf die Übergabe der roten Tabellenlaterne zu. Ein Dank gilt dem SV Am Hart München für die alles in allem faire Ausrichtung am heutigen Spieltag.

Kader: David, Benedikt, Kaden, Simon, Basti, Lennart, David H., Anton, Niko